

Einladung zu 24 Stunden für den Herrn

Berlin, den 21. Februar 2015

Die [„Botschaft von Papst Franziskus zur österlichen Bußzeit 2015“](#) steht unter dem Motto „Macht euer Herz stark“ (Brief des Jakobus 5,8). Darin schreibt er, dass jeder einzelne Gläubige der Versuchung der Gleichgültigkeit ausgesetzt ist. Damit wir nicht in die Spirale des Schreckens und der Machtlosigkeit hineingezogen werden, schlägt er vor zu beten, da die Kraft vieler Gebete nicht unterschätzt werden sollte. Von seiner Initiative „24 Stunden für den Herrn“ wünscht sich unser Papst, dass sie in der ganzen Kirche gefeiert wird und somit Ausdruck für die Notwendigkeit dieses Betens sein möge.

In den Pfarrgemeinden Mater Dolorosa und Vom Guten Hirten gibt es an den beiden Tagen viele Angebote, wo wir in der Gemeinschaft mit anderen Christen Zeit mit dem Herrn verbringen können, indem wir beten, singen, meditieren oder einfach nur zuhören. Alle sind herzlich eingeladen, mitzubeten und an den „24 Stunden für den Herrn“ teilzunehmen!

Markus Bautsch

Liebe ganz viele, für die der gemeinsame Weg zu einem Pastoralen Raum auch längst ein geistlicher Weg ist,

aus Mater Dolorosa kam der Anstoß, den Wunsch von Papst Franziskus nach "24 Stunden für den Herrn" am 13. und 14. März auch durch geistliche Angebote in den Gemeinden Gestalt werden zu lassen. Auch wenn für viele die 24 Stunden eine ganz persönliche stille Gemeinschaft mit Gott im Alltag sein können, möchten wir über Wochenbrief und Homepage, aber auch per E-Mail die geistlichen Angebote unseres pastoralen Gebietes mitteilen. Wer von weiteren Angeboten weiß, gebe sie bitte möglichst vor dem 4. März an Markus Bautsch und Inge Lux weiter.

Inge Lux

E-Mail-Kontakte: DrBautsch@AOL.com / Lux.Inge@gmx.de

Postskriptum: Wer Lust und Zeit hat, das Friedensnachtgebet mit Diakon Feigel und mir vorzubereiten, ist uns willkommen am 5. März (Donnerstag), 10 Uhr in der Pfarrbücherei Vom Guten Hirten.

„24 Stunden für den Herrn“ in unserem pastoralen Bereich:

13. März 2015 (Freitag):

17:00 Uhr: Vesper mit der Choralschola (Mater Dolorosa)
18:00 Uhr: Bußgottesdienst (Mater Dolorosa)
17.15 Uhr: Rosenkranzgebet (Vom Guten Hirten)
18:00 Uhr: Abendmesse (Vom Guten Hirten)
19:30 Uhr: Komplet mit der Choralschola (Mater Dolorosa)
20:00 Uhr: Öffentliche Gospelchorprobe (Mater Dolorosa)

14. März 2015 (Samstag):

8:30 Uhr: Laudes mit der Choralschola (Mater Dolorosa)
15:00 Uhr: Kinderkirche (Mater Dolorosa)
17:00 Uhr: Beichtgelegenheit (Mater Dolorosa)
18:00 Uhr: Vorabendmessen (Mater Dolorosa und St. Alfons)
19:30 Uhr: FriedensNachtGebet (Vom Guten Hirten)